花葉会よりご報告

加藤直之氏 外務大臣表彰

2001年に花葉会賞を受賞されたメキシコ在住の加藤直之氏(昭和35年卒)が「日本とメキシコの交流に貢献した」ことから、日本国外務大臣表彰をうけられました。

以下にご本人からのメールの要旨を掲載させていただきます。

日本国外務大臣表彰は日本とメキシコの交流に貢献した事。

- 37年間在メキシコ名古屋市連絡員として両市の交流を行った。
- 17年間、日本メキシコ学院の理事を務め、その内7年間は副理事長、終わりの3年間は理事長を務めた。
- 10年余り裏千家メキシコ支部長を務めたことなどが評価された。

表彰式は2014年9月19日に日本大使館公邸で大使よりいただきました。

千葉大を卒業して来墨してから54年間無我夢中でしたが、日本とメキシコの沢山の方たちから支えられて来ました。今はただ、感謝です。

加藤直之

草野修一氏 内閣総理大臣賞 受賞

2013年に花葉会賞を受賞された草野修一氏(昭和53年卒)が、「国内外に認められるラナンキュラスのオリジナル品種の育成」および「安定・低コスト生産に向けた新たな技術等の導入」により、平成26年度内閣総理大臣賞園芸部門を受賞されました。

報道発表資料 http://www.maff.go.jp/j/press/kanbo/hodo/141015.html